

**ESTUDIO EXPLORATORIO SOBRE LOS
CENTENARIOS EN LA CIUDAD DE
BARCELONA**

Anna Cabré i Alfredo Smilges

5

Treball realitzat per a l'Institut Municipal de la Salut

Centre d'Estudis Demogràfics

1985

RÉSUMÉ

Sur commande de l'Institut Municipal de la Santé, les auteurs ont réalisé une étude exploratoire sur les centenaires à Barcelone. Cette étude s'est faite à partir des données du Registre Municipal d'Habitants et par la technique de l'entretien non-dirigé.

En voici les conclusions principales:

- 1) le nombre réel des centenaires est très inférieur aux 150 qui avaient été initialement repérés; ceci est dû tant à l'importance des décès à ces âges comme au grand nombre d'erreurs sur l'âge.
- 2) une majorité des vrais centenaires ne se trouvait pas dans les conditions physiques ou psychiques qui leur permettraient de participer à un entretien.
- 3) même dans les cas où l'entrevue était possible, celle-ci tenait, de leur part, plus du monologue que du dialogue.

Por toutes ces raisons, le rapport que nous présentons ici déconseille la continuation de l'étude tout en recommandant l'application de la même technique à d'autres groupes d'âge (par exemple, les personnes aux alentours de l'âge de la retraite). L'étude présente aussi des tableaux statistiques sur les centenaires dont l'âge a été confirmé.

ABSTRACT

Barcelona's Municipal Institute of Health asked the authors to carry out an exploratory study on centenarians in the city. The study was based on the data of the Municipal Register of Inhabitants and used a technique of open interviews.

The study concludes that:

- 1) the number of actual centenarians is much lower than the 150 initially censused, because of high mortality at these ages and because of the many errors in birthdate recording;
- 2) a large majority of the centenarians were not found to be in good enough physical or psychological condition to go through an interview.
- 3) even when the interview was possible, the centenarians proved more inclined to monologue than to dialogue.

Due to these reasons, the report recommended to discontinue the study, while being favorable to the same technique when used for other age groups (such as persons near retirement). The study also shows statistical tables on the centenarians whose true age had been confirmed.

Estudio exploratorio sobre los centenarios en la ciudad de Barcelona

Introducción

Presentamos a continuación un trabajo exploratorio realizado por el Centre d'Estudis Demogràfics, por encargo del Institut Municipal de la Salut sobre el tema "Los Centenarios en la ciudad de Barcelona". Se trata de evaluar la conveniencia de realizar más adelante un estudio en profundidad de esta subpoblación de ancianos, utilizando la técnica de la entrevista abierta.

El número de ancianos aumenta continuamente en todas las poblaciones del mundo industrializado y, muy en particular, en las grandes ciudades como Barcelona. Su peso relativo en el conjunto de la población aumenta también y ello por razones diversas y a menudo convergentes: alargamiento de la esperanza de vida centrado en una mayor supervivencia en las edades avanzadas, disminución de la natalidad que afecta a los efectos de jóvenes, migración selectiva que atrae a las grandes ciudades a personas en búsqueda de determinada oferta sanitaria o de servicios sociales. El estudio del envejecimiento de la población, su proyección en el tiempo, sus causas y sus consecuencias,

presenta pues el mayor interés, tanto para los estudiosos en temas sociales como para las instituciones que tienen por misión establecer y llevar a cabo las políticas con ellos relacionadas.

El envejecimiento de la población que se observa actualmente se traduce en un aumento, relativo y absoluto, de todos los grupos de personas de más de 60 años. Sin embargo, la tendencia al aumento es tanto más importante cuanto más elevada es la edad. En particular, el grupo de personas de más de 100 años, aún teniendo una presencia numérica que no va más allá de lo simbólico, está experimentando en todos los países europeos un aumento espectacular, perceptible de año en año.

En una primera aproximación, la cifra de centenarios residentes en Barcelona, en 1985, fue estimada en unos 150 (según datos del Padrón Municipal de Habitantes, rectificado). Esta cifra es muy elevada, pero está indudablemente por debajo de lo que será la población de centenarios en un próximo futuro. Por ello, pareció interesante explorar la posibilidad de realizar un estudio exhaustivo de todos los centenarios de Barcelona, que atendiese a una doble finalidad: la detección de las características, problemas y necesidades de las grandes edades, por una parte, y un estudio retrospectivo que permitiese comparar las distintas etapas de la vejez y su relación con la vida anterior de la persona. Se pensaba asimismo que, desde la atalaya de su experiencia acumulada, los centenarios podían formular interesantes recomendaciones a los jóvenes y no tan jóvenes de hoy, centenarios potenciales del futuro.

Veamos a continuación como se ha desarrollado este trabajo exploratorio y a que conclusiones nos ha llevado.

I Trabajo realizado

El Institut Municipal de la Salut nos facilitó el listado de los centenarios de Barcelona en fecha 15-5-1985, con mención de las personas que convivían con ellos y sus características. Procedimos entonces a la búsqueda de sus teléfonos para verificar cada caso. Cuando el teléfono no figuraba en la guía telefónica se intentaba la localización a través de algún vecino. En muchos casos fue necesario llamar a varios vecinos para verificar si la persona que nos interesaba realmente vivía en esa dirección.

A continuación tratamos de contactar con cada uno de los casos. Se aclaraba que se llamaba de parte del Ayuntamiento de Barcelona, Area de Sanidad, y a los que preguntaban por un nombre concreto se daba el del Regidor Joan Clos. Se explicaba al familiar, o en algún caso al propio centenario, que se trataba de realizar un estudio y, eventualmente, de organizar un homenaje a los centenarios de la ciudad (proyecto del que se habló también, inicialmente, como iniciativa asociada al estudio). Se preguntaba si la persona estaba en condiciones de ser entrevistada y de desplazarse en caso de un eventual homenaje. En la casi totalidad de los casos, una vez nos habíamos identificado, la actitud era de amabilidad y cooperación, incluso en el caso de los vecinos, quienes frecuentemente nos pidieron que volviéramos a llamar para facilitarnos el teléfono de algún familiar.

La intención básica era confirmar que la persona aún vivía. Sin embargo, a medida que se realizaban las llamadas empezamos a constatar que un cierto número de los supuestos centenarios no eran tales, por lo que, en adelante, se verificó asimismo la edad. Resultó que 40 de los 107 casos verificados eran menores de 99 años. Los casos de 99 años fueron retenidos por cuanto alcanzarían los 100 durante la realización del estudio, si éste había de llevarse a cabo.

En los casos en que no fue posible la comunicación directa con algún familiar y se hizo sólo a través de vecinos, la verificación de la edad en los casos dudosos no fue posible. Es menester aclarar que, una vez descubierta la frecuencia de los errores en las fechas de nacimiento, se

procedió a confirmar la edad de *todos* los casos, es decir, se volvió a telefonar a aquellas personas para quienes no se había comprobado en un primer tiempo.

Los casos que aparecen en la estadística (Tabla 1) como “no comprobados” se refieren a personas a las que no fue posible localizar telefónicamente, de forma directa o indirecta.

Procedimos a continuación a captar los datos de los 38 centenarios comprobados y localizados. La edad que figuraba en el Padrón fue corregida según la información facilitada por la familia.

A continuación se hizo un estudio estadístico somero de las principales variables disponibles, presentado en el anexo estadístico, y su comentario se encuentra más adelante, en el apartado “Resultados parciales”. Las variables consideradas fueron la edad, el sexo, el nivel de instrucción, la profesión, el parentesco, el número de convivientes y la provincia de nacimiento. Todos los datos referentes a estas variables fueron tomados del Padrón, salvo la edad, que fue facilitada por los familiares, como ya se ha indicado.

Finalmente, se llevaron a cabo cuatro entrevistas “piloto”, que fueron íntegramente transcritas y se comentan en el apartado “Resultados Parciales”.

II Las entrevistas piloto

Las entrevistas se llevaron a cabo siguiendo un guión indicativo prefijado. En primer lugar, se explicó al entrevistados y sus familiares los motivos del estudio, el interés que presentaban los centenarios tanto por su experiencia como por sus características presentes. A continuación, se llevaba a cabo la entrevista, intentando obtener información sobre tres apartados principales.

En primer lugar, se trataba de averiguar lo que podríamos llamar “datos biográficos”, verificando los datos del Padrón y solicitando otros: edad de fallecimiento de los padres, abuelos y hermanos, así como la causa de las muertes; matrimonios y descendencia; educación recibida y características; vida profesional.

El segundo apartado se refiere a la salud del entrevistado: estado general de salud, principales enfermedades, tipos de tratamiento.

Por último, hemos considerado el apartado “eventos más importantes”, tanto los eventos históricos y su repercusión en la vida del entrevistado como eventos sobresalientes de tipo individual.

Por otra parte, hemos querido aproximarnos, aunque de forma sencilla, a la visión “existencial” desde las grandes edades, incluyendo algunas preguntas como: *¿qué habría cambiado en su vida si hubiera sabido que llegaría a centenario?* o *¿ qué consejo daría a los jóvenes de hoy que vayan a llegar a centenarios?*. También se incluyeron preguntas sobre las principales necesidades de la gente mayor y eventuales consejos al Ayuntamiento de Barcelona.

En el apartado siguiente se presenta el resumen de las cuatro entrevistas piloto realizadas.

III Resultados parciales

Presentamos aquí los resultados de dos trabajos claramente distintos: las entrevistas piloto realizadas a cuatro centenarios y las tablas estadísticas elaboradas a partir de las características de todos los centenarios comprobados y localizados.

1. Resumen de las entrevistas

a. **P.M.**

Edad: 99 años

Estado Civil: viuda

Nivel de instrucción: no sabe leer ni escribir

Convive con: hijo, nuera, padre de la nuera.

Origen: Vall d'Aran, provincia de Lérida.

Estuvieron presentes en la entrevista todos los miembros de la familia. Su hijo y nuera fueron los que intervinieron, básicamente el hijo, y la nuera con bastantes aclaraciones. El consuegro de la centenaria estuvo presente sin intervenir. La centenaria, presente físicamente, estaba completamente ajena a lo que allí sucedía y lo poco que dijo apenas se oía. El único momento en que conectó fue al comienzo, manifestando contento y agradecimiento por el ramo de flores que se la había llevado. La entrevista se desarrolló en un tono familiar y abierto. Se produjeron algunos vacíos respecto a los datos biográficos de la señora Perich, pues su hijo no siempre había vivido con los padres durante su juventud y adolescencia.

La centenaria nació y vivió la mayor parte de su vida en un pueblo de la Vall d'Aran, se casó mayor y tuvo un único hijo. No tiene nietos.

Reside en un piso edificado hace unos 20 años, en Las Corts, confortable y arreglado. Su hijo, actualmente jubilado, fue trabajador especializado en SEAT. Se mostraba más dispuesto a hablar de su propia experiencia que de la de su madre.

La centenaria prácticamente no sale del piso y debe ser ayudada para trasladarse de habitación.

b. L. M.

Edad: 100 años

Estado civil: viudo

Nivel de instrucción: primaria incompleta

Convive con una hija soltera, una casada y el marido de ésta

Origen: provincia de Granada.

Las personas que conviven con el centenario rondan los 70 años.

Estuvieron presentes en el momento de la entrevista cuatro de sus hijos y un yerno, un vecino y una vecina. Al finalizar la entrevista, se unió otra vecina. Los presentes eran todos mayores de 65 años.

La entrevista se realizó en un ambiente sumamente amistoso y distendido, siempre acompañado por las muestras de humor del señor Lozano. Al finalizar fuimos invitados a una pequeña celebración, champán incluido. Quienes mayormente intervinieron fueron dos de sus hijas, que aportaron valiosa información. El señor Lozano intervenía ocasionalmente, pero menos para dar información que para bromear sanamente, debe tenerse en cuenta que oía muy mal y que una de sus hijas debía gritarle al oído cada cosa, lo que dificultaba mucho la comunicación. Sin embargo, estaba atento a lo que allí acontecía. Se le entendía con dificultad y a casi todo contestaba con gestos de que “eso eran cosas muy lejanas....”

Hacía años que no salía de su casa y a lo sumo hasta el portal (vive en una planta baja); su contacto con el mundo exterior es casi nulo.

El señor Lozano, nacido en Andalucía, emigró tras su boda a Sudamérica, viviendo en Argentina y Brasil bastantes años. Retornó a España en 1936 y después de pasar poco tiempo en el pueblo llegó a Barcelona, donde ya permaneció, con su familia. Todo eso da a esta vida una mayor riqueza de acontecimientos que en el caso de los otros entrevistados.

Actualmente reside en una vivienda humilde, en Camp de l'Arpa que ocupa los bajos de un bloque de pisos cuya entrada se encuentra a nivel de la calle y cuya primera habitación es la sala de estar. Por ello, la calzada es como parte de la vivienda, ya que, tratándose de una calle poco transitada, los vecinos aprovechan el espacio para la convivencia social y vecinal, reinando, cuando nosotros estuvimos ahí, un ambiente de tertulia.

c. **M. C.**

Edad: 102 años

Estado Civil: viuda

Nivel de instrucción: primaria completa

Origen: Barcelona

Convive con una hija.

Estuvieron en la entrevista el hijo mayor de la centenaria, que es médico, de unos sesenta a setenta años, su esposa, la hija de la centenaria que convive con ella y la propia señora Moyà.

Habitan un piso amplio y confortable del Ensanche (Diagonal- Via Augusta), adquirido hace 53 años y que mantiene la misma decoración inicial.

La Sra. Moyà muestra una buena predisposición a la entrevista; colaboran de forma intensa su hija y su hijo, quien más que responder a las cuestiones planteadas insiste en su propuesta alternativa general respecto de las condiciones de vida de la tercera edad. Ocasionalmente participa la nuera de la entrevistada.

La Sra Moyà se expresa con alguna dificultad, pero de forma clara.

Parece que prácticamente todos los días sale a dar un paseo con su hija, lo cual, unido a otras características que se observan a lo largo de la entrevista, hace que se mantenga en mayor contacto con el exterior que en el caso de los otros tres entrevistados.

Cabe destacar la procedencia social de la entrevistada (familia de médicos) lo cual le ha permitido llevar una vida más desahogada y de mayor riqueza cultural que a los entrevistados. Su entrevista es la que presenta mayor número de comparaciones pasado-presente de la ciudad de Barcelona, así como interesantes y originales comentarios, casi divertidos, respecto de la "Semana Trágica".

d. S. O.

Edad: 102 años

Estado Civil: Viuda

Nivel de instrucción: primaria completa

Antigua profesión : Comadrona

Convive con: hijo, nieta, esposo de la nieta y bisnieta.

Durante la entrevista estuvieron presentes todos los miembros de la familia, además de una vecina. El hijo, de unos 80 años, se mantiene al margen; tiene una precaria salud, y dificultad para moverse. Quienes intervinieron son la señora Solans, su nieta y bisnieta. La presencia de personas de cuatro generaciones enriquece sobremanera la entrevista.

Se trata sin duda de la entrevista con mayor riqueza de las cuatro realizadas y aquella en que la entrevistada tiene mayor participación. La señora Solans habla, desde el principio, con soltura y sin interrupción. Son francamente notables su excelente disposición, energía y claridad mental.

Llegó a Barcelona a los trece años, tras la muerte de su madre, y estudió para comadrona (muestra orgullosamente su título firmado por

Alfonso XIII), actividad que ejerció hasta edad muy avanzada (pasados los ochenta). Se casó y tuvo un hijo, que está presente en la entrevista.

Su estado de salud parece bueno y vital, salvo problemas en las piernas (se apoya en un bastón); por ello sale poco, lo que hace escaso su contacto con el mundo exterior.

La vivienda es antigua, pero bien arreglada. Se combina el mobiliario antiguo y moderno, con predominancia del primero. Se encuentra en el Clot, al exterior de la Avenida Meridiana.

2. Comentario al anexo estadístico

El examen de los datos referentes a los 38 centenarios comprobados y localizados (apenas se puede hablar de "estadística", dado el pequeño número de casos) no presenta ninguna sorpresa, sino que más bien confirma las expectativas previas.

Casi el 80% de los centenarios son del sexo femenino. El grupo más numeroso es el más "joven" (100 años). El nivel de instrucción es bajo, como corresponde a los niveles de escolarización imperantes en la infancia de estas personas; sólo el 20% excede de la primaria completa, aunque posiblemente se trate de un nivel más elevado que el que se habría observado en el conjunto de la generación. Lógicamente, la inmensa mayoría son jubilados, excepto las que se declaran "amas de casa". Respecto del número de personas con quienes conviven, va de 0 (personas que viven en colectividades, sin familia, el 16% de los casos) hasta 5, siendo la distribución bastante uniforme. Por último, 42% de los entrevistados (16 casos) son nacidos en la provincia de Barcelona, y de ellos, 10 son nacidos en la ciudad de Barcelona. Curiosamente, la provincia de Huesca es el origen de 4 de los centenarios, 11% del total, sin que sepamos si se trata de un dato significativo o no. Aunque la cifra es demasiado pequeña para tener valor estadístico, resulta interesante que la

provincia de Huesca sea, en la actualidad, la que posee la esperanza de vida al nacer más elevada en toda España, precisamente.

También se han realizado tablas cruzadas con dos variables, que dan resultados más detallados.

Así, mientras el 62% de los hombres son viudos, el 90% de las mujeres son viudas, siendo el 10% restante solteras. Llama pues la atención el que 25% de los centenarios varones sean casados (12% solteros), pero cuando se ve que se trata solamente de 2 y 1 caso respectivamente se aclara la cuestión: las cifras no tienen significación estadística.

Este problema de la significación estadística, que era ya importante cuando se estudiaban variables simples, se hace prácticamente invalidante al estudiar variables cruzadas. Por ello, muchos de los comentarios que aquí podríamos hacer resultarían ociosos

Conclusiones

La principal conclusión que se puede sacar del presente estudio exploratorio es la dificultad de llevar a cabo el estudio definitivo tal como se había previsto en un principio.

En primer lugar, la población de centenarios de la ciudad de Barcelona con la que se contaba en un principio disminuyó drásticamente tras la verificación de los casos. Como ya se ha indicado anteriormente, de los 107 casos comprobados telefónicamente, 29 habían fallecido y 40 no alcanzaban los 99 años. Así pues, sólo 38 de los 107 eran centenarios auténticos y con vida; de ellos, una buena tercera parte no estaban en condiciones físicas de ser entrevistados, lo que reducía el grupo a unos 25. Entre este número fueron escogidos 4 casos para las entrevistas piloto, y de las cuatro sólo una fue una entrevista real con una centenaria, siendo el

resto sobre todo entrevistas con sus familiares. Aún no verificadas, eso aumentaría poco el número de entrevistables, pues posiblemente una parte de ellas serían “falsos centenarios”, o habrían fallecido, o no estarían en condiciones de ser entrevistados. Aun cuando estas constataciones desbaraten en buena parte nuestro proyecto, nos parece un hallazgo interesante el hecho que el número de centenarios en la ciudad de Barcelona, que queda aún por determinar, sea muy inferior al que inicialmente se había avanzado, y probablemente se halle muy por debajo de los 50.¹

Por otra parte, el tipo de respuestas que daban los propios centenarios, cuando las daban, resultaron muy distintas de lo que esperábamos. Diríase que estas personas “estaban más allá de todo”, se refería sólo a unos cuantos hechos que aparecían repetitivamente y no manifestaban interés por el mundo exterior, del que vivían prácticamente cortados. Se trata de conclusiones importantes, que quizá serían más importantes para un estudio psico-fisiológico de las grandes edades que para el estudio que nos planteábamos.

Sin embargo, incluso con los pocos datos obtenidos en estas entrevistas, creemos que el método de la entrevista abierta en profundidad (que este Centro está aplicando a otros estudios, como el llamado “la formación de la pareja”) es de una extraordinaria riqueza y que por otra parte sigue siendo de interés un estudio sobre la vejez llevado a cabo según esta técnica.

La escasa viabilidad del proyecto proviene pues más de las características de la población de centenarios que del método utilizado.

Así pues, a la vez que desaconsejamos la prosecución del proyecto de estudio exhaustivo de los centenarios de la Ciudad de Barcelona más allá de lo ya realizado, proponemos considerar la posibilidad de realizar un estudio de parecidas características referente a un sector más amplio de la población anciana.

¹ Hay que considerar que entre los 38 centenarios “comprobados” figuran en realidad un cierto número de personas de 99 años, que “están a punto” de ser centenarios.

En particular, pensamos que sería muy interesante entrevistar una muestra especialmente seleccionada de personas entre 55 y 70 años para estudiar el fenómeno de la jubilación, la preparación para la misma, las expectativas que genera, los problemas que provoca, las soluciones propuestas, etc. También eventualmente, podría aplicarse la misma técnica a otros sectores específicos de la población, tanto en la subpoblación anciana como en general.

Tablas estadísticas

TAULA A

Estadística de centenarios

- <i>Número total de casos censados</i>	149
- <i>Número de casos localizados</i>	107

- Centenarios auténticos 38

99 años o más, la edad de 99 años se incluye por llegar a centenarios al momento de hacer el estudio.

Dentro de estos 38 casos existen 11 casos no entrevistables por razones de salud.

- Falsos Centenarios 40
Menores de 99 años

- Personas ya fallecidas 29

La edad no se ha comprobado, ya que en la mayoría de los casos la información era facilitada por algún vecino.

- Número de casos no localizados 42

Se trata de casos no localizados después de intentarlo con varios vecinos

TAULA B

Características de los 38 centenarios auténticos y localizados.

1. Sexo

Mujeres	30
Varones	8

2. Estado Civil

Viudos	32
Solteros	4
Casados	2

3. Edad

<u>Edad</u>	<u>Nº de casos</u>
99	3 *
100	13
101	8
102	8
103	2
104	2
105	2

* No se trata del conjunto de personas de 99 años, sino de aquellas que figuraban en el listado de centenarios.

4. Nivel de instrucción

	<u>Nº de casos</u>
1. No sabe ni leer ni escribir	7
2. Primaria incompleta	17
3. Primaria completa	10
4. Bachillerato elemental	1
5. Formación profesional	2
6. Bachillerato superior y maestría	1
7. Título grado medio	-
8. Título superior	-

5. Profesión

Jubilado	29
Ama de casa	5
Inválido	7
Sin especificar	2

6. Nº de conviventes

	<u>Nº de casos</u>
0.	6 *
1.	9
2.	7
3.	6
4.	7
5.	3

* Vive en residencia

7. Provincia de nacimiento

	<u>Nº de casos</u>
Barcelona	16
Barcelona-Municipio	10
Almería	2
Ávila	1
Burgos	1
Lleida	2
Tarragona	2
Cáceres	1
Teruel	2
Soria	1
Granada	1
Córdoba	1
Sevilla	1
Castellón	2
Huesca	4
Navarra	1

TAULA C

Características de los centenarios según el sexo.

8. Sexo y estado civil

<i>Sexo</i>	<i>Estado Civil</i>			TOTAL
	Viudos	Solteros	Casados	
Mujeres	27	3	0	30
Varones	5	1	2	8
TOTAL	32	4	2	38

9. Sexo y edad

<i>Sexo</i>	<i>Edad</i>							TOTAL
	99	100	101	102	103	104	105	
Mujeres	3	10	6	7	2	1	1	30
Varones	0	3	2	1	0	1	1	8
TOTAL	3	13	8	8	2	2	2	38

10. Sexo y nivel de instrucción

<i>Sexo</i>	<i>Nivel de instrucción</i>								TOTAL
	1	2	3	4	5	6	7	8	
Mujeres	7	11	10	1	1	0	0	0	30
Varones	0	6	0	0	1	1	0	0	8
TOTAL	7	17	10	1	2	1	0	0	38

11. Sexo y profesión

Sexo	Profesión			TOTAL
	Jubilado	Ama casa	Inválido	
Mujeres	21	5	2	28
Varones		8	0	8
TOTAL	29	5	2	36

12. Sexo y número de convivientes

Sexo	Nº convivientes						TOTAL
	0 *	1	2	3	4	5	
Mujeres	4	7	5	5	6	3	30
Varones	2	2	2	1	1	0	8
TOTAL	6	9	7	6	7	3	38

* Residentes en hogares colectivos

13. Sexo y provincia de nacimiento

<i>Provincia de nacimiento</i>	<i>Sexo</i>		TOTAL
	Mujeres	Hombres	
Barcelona	13	3	16
Almería	2	0	2
Ávila	0	1	1
Burgos	1	0	1
Lerida	2	0	2
Tarragona	1	1	2
Cáceres	1	0	1
Teruel	2	0	2
Soria	0	1	1
Granada	0	1	1
Sevilla	1	0	1
Córdoba	1	0	1
Castellón	2	0	2
Huesca	3	1	4
Navarra	1	0	1
TOTAL	30	8	38

14. Edad y estado civil

<i>Edad</i>	<i>Estado civil</i>			TOTAL
	Viudos	Solteros	Casados	
99	3	0	0	3
100	11	1	1	13
101	7	1	0	8
102	6	2	0	8
103	2	0	0	2
104	1	0	1	2
105	2	0	0	2
TOTAL	32	4	2	38